

LA LIGA ARMADA GALLEGA REIVINDICA EL ATENTADO DE SANTIAGO

La Coruña, 28. (Servicio especial.) Partidos políticos, centrales sindicales, diversas personalidades y el pueblo en general han comenzado a reaccionar contra el asesinato en la mañana de hoy del guardia civil Manuel Vázquez Cacharrón, ocurrido en el mercado de abastos de Santiago en las primeras horas de la mañana.

El Partido Socialista Obrero Español, Comisiones Obreras, U. G. T. y otras entidades han mostrado su más enérgica repulsa por este hecho en momentos en que Galicia vive un período preautonómico y espera llegar a esa autonomía que desea la región, pero sin traumas y mucho menos con asesinatos. El presidente de la Xunta de Galicia y los consejeros así lo han manifestado desde el primer momento al conocer la noticia, calificada como un crimen contra la democracia y la convivencia de todo el pueblo gallego.

LOS HECHOS.—El asesinato fue perpetrado, poco después de las once de la mañana, en la Plaza de Abastos de Santiago de Compostela, por dos jóvenes de unos dieciocho o veinte años que vestían pantalones vaqueros y uno de ellos de abundante melena. Cuando la víctima se encontraba en la sección de carnicería conversando con una hermana suya propietaria de uno de los puestos de venta, fue abordado por un joven, quien le hizo varios disparos a quemarropa. La acción fue apoyada por otro individuo que también llevaba pistola. Ambos se dirigieron hacia la zona de Castro y la Universidad. Un policía municipal de servicio en el mercado intentó detener a uno de los sujetos, pero éste le amenazó con disparar su arma.

Policía y Guardia Civil han iniciado desde por la mañana un intenso despliegue policial no sólo en Santiago, sino en los accesos por carretera a las grandes ciudades de la región y en las carreteras nacionales.

UN SOSPECHOSO.—En Santiago fue detenido en la céntrica calle del Doctor Teijeiro un súbdito venezolano que respondía a las características de uno de los dos jóvenes que asesinaron al guardia civil, pero tras ser identificado en la Comisaría compostelana fue puesto en libertad.

L. A. G. REIVINDICA.—En cuanto al paradero de los autores del hecho se sospecha que hayan podido huir de Santiago, ya que hasta que se alertó a la Guardia Civil pasó algo más de un cuarto de hora, tiempo suficiente para que un vehículo ponga tierra de por medio por cualquiera de las numerosas carreteras de salida de

la ciudad. Sobre su pertenencia a la Liga Armada Gallega, se sabe de un comunicado a una emisora de Vigo, reivindicando el asesinato, pero no se ha vuelto a reivindicar el hecho por ningún otro grupo o individuo.

Según nos comunicaron a última hora de la tarde en la Comandancia de la Guardia Civil de La Coruña, se trataba en esos momentos de localizar a un turismo color azul, en el que presuntamente pudieron huir los asesinos. Al parecer, dicho coche iba ocupado por dos o tres jóvenes. No se conocen más detalles porque la discreción policial, como es lógico, es la norma en estos casos.

El funeral por Manuel Vázquez Cacharrón (que tenía cuatro hijos, dos de un anterior matrimonio y otros dos del actual) se celebrará mañana, martes, a las siete de la tarde, en la iglesia parroquial de San Lázaro, verificándose a continuación el acto del sepelio.—A. P.